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Kalau memang pertimbangannya 
 efi siensi, seharusnya yang dihapus adalah 
belanja yang lain, sedangkan  layanan 
 kesehatan untuk masyarakat tidak 
 mampu seharusnya menjadi prioritas.

BEBERKAN HASIL RAKER TERPADU PELAYANAN KESEHATAN MASYARAKAT

DPRD Kota Bogor Soroti 55 Ribu Peserta
BPJS PBI APBN yang Dinonaktifkan

8  Nusantara

nya UHC Kota Bogor yang 
baru-baru ini mendapatkan 
penghargaan dari pemerintah 
pusat.

“Ini tentunya harus men-

lebih pro aktif  dalam hal pe-
nyampaian informasi aturan 
atau regulasi terbaru terkait 
kepesertaan BPJS Kesehat-
an,” pungkas Sri.  jai

jadi fokus bersama, kalau 
UHC turun dan pelayanan 
tidak maksimal, maka yang 
dirugikan adalah masyarakat. 
Kami minta BPJS Kesehatan 

BOGOR (IM) - DPRD 
Kota Bogor membeberkan 
hasil rapat kerja terpadu den-
gan agenda pembahasan ma-
salah pelayanan kesehatan. 

Rapat terkait pelayanan 
kesehatan itu merupakan 
tindak lanjut atas informasi 
penghapusan 55 ribu peser-
ta BPJS PBI APBN warga 
Kota Bogor yang dilaku-
kan Kementerian Sosial. Hal 
ini juga  menjadi sorotan 
Ketua DPRD Kota Bogor, 
Atang Trisnanto dan Anggota 
Komisi IV, Dody Hikmawan.

“Penonaktifan kepeser-
taan BPJS PBI APBN ini 
sangat luar biasa dampaknya, 
terutama bagi warga tidak 
mampu yang membutuhkan 
pelayanan kesehatan. Ini ma-
salah sangat serius. Apalagi 
angka yang dihapus sangatlah 
besar. Kalau memang pertim-
bangannya efi siensi, harusnya 
yang dihapus adalah belanja 
yang lain, sedangkan layanan 
kesehatan untuk masyarakat 
tidak mampu seharusnya 
menjadi prioritas,” ungkap 
Atang kepada di gedung 
DPRD Kota Bogor, Selasa 
(12/12).

Sementara itu, Sekretaris 
Komisi IV DPRD Kota Bo-
gor, Devie P Sultani menyam-
paikan, dalam rapat tersebut 
bahwa pelayanan kesehatan 
di Kota Bogor mengalami 
ancaman, sebab berdasarkan 
informasi terakhir, terdapat 
55 ribu peserta BPJS PBI 
APBN yang dinonaktifkan. 

“Selain itu, saya juga ban-
yak mendapatkan aduan dari 
masyarakat yang sulit men-
gakses layanan kesehatan 
di tingkat Puskesmas. Ini 

merupakan masalah serius, 
penonaktifan 55 ribu peserta 
BPJS PBI APBN tapi tidak 
ada pemberitahuan ke kami 
di DPRD. Hasilnya banyak 
masyarakat yang mengadu 
tidak bisa mengakses layanan 
kesehatan,” terang Devie.

Devie memaparkan, dirin-
ya menyoroti perihal verifi -
kasi dan validasi data yang 
dinonaktifkan harus segera 
ditindaklanjuti oleh Dinsos 
Kota Bogor. 

Agar nantinya, warga yang 
masih terindetifi kasi sebagai 
masyarakat tidak mampu 
bisa dimasukkan kedalam 
penerima manfaat PBI APBD 
Kota Bogor.

“Sebab berdasarkan infor-
masi dari Dinkes Kota Bogor, 
Pemerintah Kota Bogor telah 
mengalokasikan anggaran 
sebesar Rp120 miliar untuk 
program jaminan kesehatan 
BPJS PBI APBD Kota Bogor 
dan Provinsi Jawa Barat,” 
paparnya.

“Jadi, kuota yang tersedia 
masih ada sekitar 40 ribu lagi. 
Nah kami minta agar Din-
sos segera dan cepat dalam 
melakukan veirifi kasi dan vali-
dasi data atas peserta yang di-
nonaktifkan, supaya tidak ada 
masyarakat yang mengalami 
kesulitan dalam mengakses 
layanan kesehatan,” tambah 
Devie.

Sedangkan,  Ang gota 
Komisi IV DPRD Kota Bo-
gor, Sri Kusnaeni menekank-
an pihak BPJS Kesehatan 
Kota Bogor agar lebih pro 
aktif  dalam menyampaikan 
laporan kepada DPRD Kota 
Bogor selaku mitra kerja. Sri 
jufa menyoroti perihal turun-

IDN/ANTARA

 MOJOKERTO (IM) 
- Petani di Desa Wunut, 
Kecamatan Mojoanyar, Ka-
bupaten Mojokerto, Jawa 
Timur, harus gigit jari tidak 
bisa panen kedelai karena 
diserang hama tikus.

Akibatnya, para petani 
harus mengalami kerugian 
jutaan rupiah karena gagal 
panen. 

Menanggulangi kerugian 
yang lebih besar, petani ter-
paksa memanen sisa kedelai 
yang bisa dipanen.

Saat ini harga kedelai di 
pasaran mencapai Rp 13.000 
per kilogram. 

Namun, para petani 
harus gagal panen akibat 
serangan hama tikus sejak 
sepekan terakhir. 

Hewan pengerat itu me-
makan kedelai saat malam 
hari.

Seorang petani,  Su-
parno mengatakan, jika 

dalam kondisi normal, satu 
hektare sawah bisa meng-
hasilkan 21 sampai 23 kuin-
tal kedelai. 

Namun, saat ini para 
petani hanya bisa memanen 
7 kuintal kedelai per hektare.

“Sekarang diserang ti-
kus. Hampir lima puluh 
persen rusak, satu hek-
tarenya mampu satu kuin-
tal, mudah-mudahan ada 
setengah kuintal sudah baik 
ini,” kata Suparno, Selasa 
(12/12).

Ia menambahkan, tikus 
menyerang sejak kedelai 
baru muncul bijinya dan 
langsung dimakan sehingga 
tidak bisa dipanen. Petani 
terpaksa panen sisa kede-
lai untuk mengembalikan 
uang gabah. “Ya panen un-
tuk kembali uang gabah. 
Kalau untuk biaya tanam 
dan lainnya pasti rugi,” 
pungkasnya.  pra

Hama Tikus Mewabah, Petani
Kedelai di Mojokerto Gagal Panen

Libatkan Warga, SBI Pabrik Narogong Raih Penghargaan dari Kementerian ESDM

BOGOR (IM) - PT 
Solusi Bangun Indonesia 
Tbk (SBI) Pabrik Narogong, 
anak usaha dari PT Se-
men Indonesia (Persero) 
Tbk, kembali menorehkan 
pencapaian gemilang den-
gan meraih penghargaan 
“Tamasya Award” (Tambang 
Menyejahterakan Masyara-

kat), kategori Implemen-
tasi dari Kementerian Energi 
dan Sumber Daya Mineral 
(ESDM) Republik Indonesia, 
8 Desember 2023, di Jakarta.

Dalam penghargaan kali 
ini, SBI Pabrik Narogong 
berhasil mengoptimalkan 
kinerja tanggung jawab so-
sial perusahaan khususnya 

di bidang lingkungan yang 
menggabungkan potensi-
potensi di lahan reklamasi 
dengan program kemitraan 
bersama masyarakat seki-
tar area operasional melalui 
program MAS SOLTAN 
(Sistem Reklamasi Tambang 
yang Berdampak Sosial dan 
Berkelanjutan). 

Program yang berbasis 
pada pertanian terpadu (in-
tegrated farming) ini turut 
melahirkan 7 kelompok 
binaan (3 kelompok tani, 
1 kelompok ternak, 1 ke-
lompok penyulingan dan 2 
kelompok olahan atsiri) dari 
4 Desa sekitar operasional 
perusahaan untuk mempe-
lajari sistem agroforestry, 
penggemukan sapi, pengo-
lahan produk turunan atsiri, 
pemanfaatan lahan kritis 
dengan budidaya sorghum 
serta pemanfaatan mikoriza 
pada media tanaman di la-
han reklamasi.

General Manager SBI 
Pabrik Narogong, Erwin 
Halomoan Purba men-
gatakan kesuksesan ini ti-
dak terlepas dari kerja keras, 
kreativitas dan kolaborasi 
lintas fungsi/departemen 
yang terus mengedepankan 
prinsip-prinsip keberlanjutan 
dalam setiap proses bisnis 
Perusahaan.

“Ini merupakan bagian 
dari komitmen Perusahaan 
untuk terus berinovasi dan 

memberikan solusi yang 
bernilai tambah bagi se-
luruh pemangku kepent-
ingan demi mewujudkan 
ta rge t  Pembangunan 
Berkelanjutan 2030”, tu-
tur Erwin.

PT Solusi Bangun In-
donesia Tbk adalah se-
buah perseroan terbuka 
yang mayoritas sahamnya 
(83,52%) dimiliki dan dike-
lola oleh PT Semen Indo-
nesia Industri Bangunan 
(SIIB) – bagian dari grup 
PT Semen Indonesia (Per-
sero) Tbk atau SIG. 

Perseroan menjalank-
an usaha yang terinte-
grasi dari semen, beton 
siap pakai, agregat dan 
layanan pengelolaan lim-
bah yang mengoperasikan 
empat pabrik semen di 
Narogong (Jawa Barat), 
Cilacap (Jawa Tengah), 
Tuban (Jawa Timur), dan 
Lhoknga (Aceh), dengan 
total kapasitas 14,8 juta 
ton semen per tahun, dan 
mempekerjakan lebih dari 
2.000 orang.  gio

PT SBI Pabrik Narogong raih penghargaan dari Kementrian ESDM.

B O G O R  ( I M )  - 
Wali Kota Bogor, Bima 
Arya Sugiarto dan Wakil 
Wali Kota Bogor, Dedie 
A Rachim beserta para 
istrinya berpamitan ke-
pada warga Kecamatan 
Bogor Tengah dalam acara 
Paturay Tineung Keca-
matan Bogor Tengah di 
Lapangan Kebon Manggis, 
Kelurahan Paledang pada 
Selasa (12/12).

Pamitnya pasangan 
Bima-Dedie menandakan 
kepemimpinan mereka akan 
berakhir pada akhir Desem-
ber 2023 ini.

Bima-Dedie diberikan 
kenang-kenangan oleh Ca-
mat Bogor Tengah, Theo-
fi lo Patricino Freitas dan 
Sekcam Bogor Tengah, 
Asep Faizal Rahman beru-
pa karikatur Bima tengah 
lari di areal pedestrian 
Kebun Raya Bogor (KRB) 
dan  Ded ie  A  Rach im 
yang tengah mengendarai 
sepeda listrik Beam di la-
wang Salapan.

Wali Kota Bogor, Bima 
Arya menuturkan, sebet-
ulnya acara ini khususnya 
kepada kader, LPM, Karang 
Taruna, PKK dan aktivis-
aktivis di kecamatan.

“Saya ingin mengu-
capkan terimakasih secara 
langsung atas dukungan-
nya. Lebih kesitu dan saya 
minta maaf  juga kalau ada 
yang kurang-kurang, karena 
selama ini masih banyak 
yang belum diselesaikan,” 
ungkap Bima.

Bima menerangkan, 
pastinya nanti akan dilanjut-
kan oleh wali kota lain dan 
dirinya akan bantu meng-
ingatkan kepada wali kota 
berikutnya. 

“Apabila ada program 
yang belum selesai, saya 

bantu ingatkan. Saya tidak 
menghitung MK, anggap 
saya selesainya akhir Desem-
ber. Ya saya tidak berandai-
andai. Saat ini skenario se-
lesai 31 Desember 2023,” 
terang Bima.

“Hapunten ada janji-
janji yang tidak tuntas, 
mudah-mudahan dilanjut-
kan wali kota berikutnya. 
Silakan dipilih yang baik 
hati dan nyaah ka warga 
Kota Bogor dan asli orang 
Kota Bogor. Insya Allah 
kemanapun saya, saya tetap 
ada di Kota Bogor bersama 
warga Kota Bogor. Masih 
di Katulampa BSI.  Kita 
bersama-sama ingatkan 
wali kota berikutnya agar 
lurus. Doa saya selalu un-
tuk warga Kota Bogor. Di 
bawah kepemimpinan Bu 
Yane dan Yanti PKK Kota 
Bogor terbaik di Indone-
sia,” tambah Bima.

Bima membeberkan, 
Kota Bogor tidak mungkin 
dapat 300 lebih penghar-
gaan tanpa adanya lurah-
lurah yang turun ke warg-
anya. 

“Doa yang terbaik un-
tuk semua, saya pamit,” 
ujarnya.

Sementara itu, Wakil 
Wali Kota Bogor, Dedie 
A Rachim menuturkan, 
harapannya Kota Bogor 
kedepannya harus semakin 
maju, harus terus menore-
hkan prestasi di setiap 
tingkatan. 

Semua yang dilakukan 
pemerintah ini, semata-
mata untuk membahagiakan 
rakyat. 

“Jadi siapapun yang 
menjadi Pj atau siapapun 
yang nanti jadi wali kota nya, 
semoga terus berfi kir untuk 
membahagiakan rakyat,” 
tuturnya.  pra

PAMIT KE WARGA BOGOR TENGAH

Bima-Dedie Minta Maaf Masih  
Banyak yang Belum Diselesaikan

BANDUNG (IM) - 
Pemerintah Kota (Pemkot) 
Bandung mengimbau, agar 
aparatur sipil negara (ASN) 
tidak mengambil cuti tam-
bahan saat libur perayaan 
Natal pada 25 Desember 
2023.

“ASN cutinya sudah 
luar biasa. Ada empat hari 
libur, mulai Sabtu, Min-
ggu, Senin dan Selasa. 
Saya mengimbau, bukan 
melarang,” kata Sekre-
taris Daerah (Sekda) Kota 
Bandung, Ema Sumarna, 
Selasa (12/12).

Menurut dia, cuti adalah 
hak setiap pegawai. 

Namun hemat Ema, 
alangkah baiknya apabila di 
akhir tahun ini semua ASN 
berkonsentrasi terhadap 
pertanggungjawaban pe-
kerjaan.

Hal tersebut, tentu me-
merlukan tenaga dan piki-
ran. 

Maka apabila ASN men-
gambil cuti tambahan di 
waktu libur Natal, rasanya 
tidak elok mengingat ban-

yak pekerjaan yang harus 
diselesaikan.

“Akhir tahun ini kita 
harus konsentrasi pertang-
gungjawaban anggaran, 
masa dipakai cuti tamba-
han. 

Betul, cuti adalah hak 
pegawai. Tapi mereka ha-
rusnya sudah memanage, 
yang penting akumulasi 
dalam setahun sekian,” 
ucapnya.

Namun Ema kembali 
menegaskan, hal tersebut 
merupakan sebuah imbau-
an, bukan larangan. Tetapi 
apabila telah menjadi im-
bauan, tentunya harus ada 
keseimbangan antara pikiran 
dan hati.

“Sebatas mengimbau, 
bukan melarang. Dan saya 
minta tidak lagi meman-
faatkan seperti ini. Kalau 
saya cukup memanfaatkan 
liburan yang ditetapkan 
pemerintah, tidak lagi men-
gambil hak. Tapi ingat, 
banyak peker jaan yang 
harus kita selesaikan,” ujar 
dia.  pra

ASN Kota Bandung Diimbau tak
Ambil Cuti Tambahan Libur Natal

TARGET KUNJUNGAN WISATA 
LIBUR NATARU DI DIY
Sejumlah wisatawan 
mendengarkan penjelasan 
pemandu wisata saat 
mengunjungi kompleks 
Keraton Yogyakarta di DI 
Yogyakarta , Selasa (12/12). 
Dinas Pariwisata Daerah 
Istimewa Yogyakarta (DIY) 
menargetkan kunjungan 
wisatawan ke destinasi wisata 
selama masa libur Natal 2023 
dan tahun baru 2024 (Nataru) 
bisa mencapai 800 ribu orang.

Kerjasama melalui program TJSL, Pemkab Bogor terima hibah tanah 
dan gedung pos pemadam kebakaran sektor Citeureup dari PT. Bogor 
Indocemerlang.

Pemkab Bogor Terima Hibah Tanah dan
Gedung Pos Pemadam Kebakaran

BOGOR (IM) - Pemer-
intah Kabupaten (Pemkab) 
Bogor menerima hibah tanah 
dan gedung Pos Pemadam 
Kebakaran Sektor Citeu-
reup dari PT. Bogor Indo-
cemerlang melalui program 
Tanggung Jawab Sosial dan 
Lingkungan (TJSL) yang ber-
langsung pada Senin (11/12).

Sekretaris Daerah (Sekda) 
Kabupaten Bogor, Burhanu-
din mengungkapkan, upaya 
peningkatan kapasitas in-
stitusi untuk mendorong 
partisipasi aktif  masyarakat 
dalam membentuk kelompok 
siaga kebakaran di lingkungan 
masing-masing agar dapat 
merespon kebakaran den-
gan cepat, efektif  mulai dari 
pemantauan, pelaporan dan 

koordinasi dalam menghadapi 
kejaadian kebakaran.

“Sehingga memiliki keter-
ampilan yang memadai dalam 
menghadapi situasi darurat 
kebakaran,” ungkapnya.

Menurutnya, dengan caku-
pan wilayah Kabupaten Bogor 
yang luas tentunya diperlukan 
upaya pencegahan penanganan 
bencana kebakaran yang kom-
pehernsif, proaktif  dan terpadu 
agar masyarakat dapat terhindar 
dari bencana kebakaran. Se-
hingga dibutuhkan dukungan 
dari semua kepentingan terma-
suk dari unsur dunia usaha dan 
industri salah satunya melalui 
serah terima hibah tanah dan 
gedung Pos Pemadam Kaba-
karan Sektor Citeureup dari PT 
Bogor Indocemerlang.

“Untuk itu saya menyam-
paikan terimakasih yang sebe-
sar-besarnya dan apresiasi 
setinggi-tingginya kepada PT. 
Bogor Indocemerlang atas 
hibah yang diberikan. Ini 
sebagai wujud komitmen 
untuk ikut menyelenggarakan 
kesejahteraan sosial dan ling-
kungan secara berkelanjutan,” 
beber Sekda.

Ia juga berharap langkah 
PT. Bogorindo Cemerlang ini 
dapat diikuti oleh perusahaan 
lainnya di Kabupaten Bogor 
untuk berkontribusi dalam 
mendukung pembangunan 
daerah melalui TJSL.

“Sekecil apapun kontri-
busi yang diberikan akan san-
gat berarti bagi masyarakat,” 
imbuhnya.  gio


